

Pressemitteilung:

Erfolgreiche 22. Europameisterschaft der Böhmisch-Mährischen Blasmusik in Stuttgart

Stuttgart, 26.11.23 – Zum zweiten Mal versammelte sich die Welt der Blasorchester auf der BRAWO-Messe in Stuttgart, um ein beeindruckendes Spektakel der Blasmusik zu präsentieren. Die Veranstaltung, die Konzerte verschiedener Orchester, darunter das Landespolizeiorchester Baden-Württemberg, die SWR Big Band, das Landesblasorchester Baden-Württemberg, das Heeresmusikkorps Ulm sowie die Big Bands von Daimler und Bosch und die Big Band "Brandheiß" aus Pforzheim, umfasste, begeisterte ein breites Publikum.

Ein besonderes Highlight war der Freitag, der als Tag der Seniorenblasmusik gefeiert wurde. Seniorenorchester aus ganz Baden-Württemberg begeisterten die Besucher mit ihrer musikalischen Darbietung.

Der Höhepunkt der Messe war zweifelsohne die 22. Europameisterschaft der Böhmisch-Mährischen Blasmusik, bei der Kapellen aus drei Ländern sowie rund 250 Teilnehmerinnen und Teilnehmer ihr Können unter Beweis stellten. In der Kategorie "Mittelstufe" sicherte sich die "Flamicanka Blaaskapel" aus Belgien den ersten Platz. Den Titel des Europameisters in der Kategorie "Oberstufe" errangen die Original Kappler Ratz-Fatz-Buben. Die höchste Auszeichnung, die Europameisterschaft in der Kategorie "Höchststufe", ging an die "Schwäbisch 7".

Die 22. Europameisterschaft der Böhmisch-Mährischen Blasmusik war nicht nur ein musikalisches Spektakel, sondern auch eine Plattform für kulturellen Austausch und Vernetzung zwischen talentierten Musikern aus verschiedenen Ländern. Die Veranstaltung zeigte erneut die Vielfalt und Qualität der Blasmusikszene in Europa.

Die Messe Stuttgart als Veranstalter und der BVBW als Fachlicher und Ideeller Partner blicken stolz auf eine gelungene Veranstaltung zurück und freuen sich bereits auf das nächste Treffen der Blasmusikwelt auf der BRAWO-Messe 2024 in Stuttgart.



Messe Stuttgart Mitten im Markt

